



COMMUNIQUE

Depuis les élections européennes de 2009 et régionales de 2010, c'est dans la continuité de mon engagement par mes actions, par ma présence et par mon vote au renforcement de l'écologie politique, que j'ai adhéré à Europe Ecologie Les Verts ; désireux d'apporter **ma « pierre » à une écologie populaire** qui lutte notamment contre le mal logement, la mal bouffe ...bref le mal vivre et le mal être ce nouveau et dynamique parti politique.

On ne naît pas écologiste, on le devient ! Se porter candidat au poste de responsable au sein de sa nouvelle famille politique n'est pas un acte banal ! Et, être élu Responsable du Groupe Europe Ecologie Les Verts de Saint-Ouen par la majorité des adhérents est une marque de reconnaissance réelle de mon parcours d'acteur politique, de confiance en mon souhait sincère de **traduire par des propositions concrètes les valeurs et principes de l'écologie politique, à être « un éco-citoyen » et un élu écologiste** présent, proche, rassembleur, surtout à l'écoute et au service de tous les Audoniennes et Audoniens. Je porte cette volonté en moi de favoriser la **coopération**, assurer la synthèse entre des adhérents, des coopérateurs, des sympathisants écologistes au parcours si divers : une **lourde tâche qui nécessite le soutien de toutes et de tous ! Travailler et associer véritablement** les habitants aux décisions dans notre ville est indispensable **pour réussir la transition écologique de Saint Ouen**. Avec les écologistes qui composeront le nouveau bureau local, proposer des approches nouvelles dans des domaines aussi variés que la santé, la mobilité, l'emploi, le logement, l'éducation, l'environnement, la prévention et la tranquillité publique, la culture et la démocratie, la coopération internationale...

Fidèle à une gauche humaniste qui considère l'égalité, la solidarité comme le gage de toute liberté et de tout développement durable, je ne peux que constater que la gauche traditionnelle aborde de façon trop classique et inadaptée les nouveaux enjeux de ce siècle. J'entends dans un esprit d'ouverture ainsi poursuivre et amplifier l'engagement que nous avons porté aux européennes, aux régionales et aux dernières élections cantonales dans la recherche prioritaire d'une autonomie de l'écologie politique. Agir localement tout en pensant globale dans le rassemblement de tous les écologistes avec les différents acteurs locaux (citoyens, associations, entreprises, partis politiques..) qui se retrouveraient dans nos valeurs, nos principes et nos propositions afin de lutter contre toutes les formes d'exclusion et de discriminations (environnementales, sociales, économiques...) et favoriser la promotion de la jeunesse et le respect des séniors....

Nous avons beaucoup à **gagner pour Saint-Ouen** car nous l'aimons véritablement et nous croyons à **son développement pour tous ses habitants jeunes et moins jeunes. Ensemble**, forts de nos expériences et de nos engagements au sein de la ville, nous aurons plus d'efficacité pour peser sur les décisions politiques qui engagent durablement notre ville, en mobilisant le plus grand nombre des Audoniens. Je dis **«ensemble»** parce que notre rassemblement est indispensable pour faire de notre territoire de vie, une ville démocratique où les ressources seront

plus justement réparties et utilisées en faveur d'un meilleur environnement faisant ainsi de Saint Ouen un exemple de **progrès écologique et solidaire** entre ses habitants, avec un accès pour toutes et tous à **une meilleure qualité de vie et un plus grand bien être**.

Fait à Saint-Ouen, le 18/06/2011

Mamadou KEITA
Responsable du Groupe Europe
Ecologie-Les Verts Saint Ouen